

Carpentras, le 28 Septembre 2017

Délégation de Vaucluse

Equipe de Carpentras

Le Secours Catholique a pour mission d'accompagner les personnes en situation de précarité afin de leur permettre de retrouver le chemin de l'autonomie et de la dignité. L'équipe de bénévoles les écoute et réfléchit avec eux, pour trouver des pistes de solutions à leurs situations.

A Carpentras, les bénévoles sont là pour : Accueillir, Aider, Accompagner. Réconforter sans jugement ni préjugés autour d'un café et d'une pâtisserie.

Avec un accueil personnalisé, de l'écoute, nous pouvons déterminer une aide d'urgence, une aide financière, un départ en colonie de vacances pour les enfants et un départ familial en vacances.

Pendant les 41 permanences de l'année 2016, nous avons aidé 74 foyers et fait partir 2 enfants en vacances.

Pour financer ces activités, nous avons besoin de vos dons en nature (vêtements...), en argent et de votre participation active aux deux braderies que nous organisons dans l'année pour une collecte maximale.

La prochaine braderie aura lieu :

Samedi 14 Octobre 2017 de 9h30 à 17h

Pour nous soutenir dans nos actions venez nombreux, au 36, rue des Frères Laurens